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Ein Beitrag von
Patrick Smith,
Evangelischer Pfarrer, Kelkheim

Freundschaft ist wie ein Zelt

Eine Freundin ruft an. Ich glaube, wir haben uns fast ein Jahr nicht gesprochen,
geschweige denn gesehen. Nicht wegen der Pandemie. Der Kontakt war auch
vorher lose, aber die Verbindung zwischen uns ist sofort wieder da.

Über alles reden können

Wir schwätzen über eine Stunde. Erst über Belangloses: Musik, leckeres Essen;
und dann über die größeren Baustellen: Homeschooling während der Pandemie.
Über das, was für uns schwer war im vergangenen Jahr. Über die, die uns fehlen
und die, die uns nicht fehlen. Immer wieder sagt die Freundin: Weißt du noch,
vor zwei Jahren, da war alles bunter und leichter.

Es gibt diese Menschen, die uns so viel bedeuten

Die Zeit am Telefon geht schnell rum. Wir verabschieden uns sagen beide: Das
sollten wir bald wieder machen. Und es ist gar nicht wichtig, ob wir uns wirklich
bald wieder hören. Oder doch erst in einem weiteren Jahr. Denn WENN wir uns
hören, dann ist es einfach schön.
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Freundschaft klappt auch auf Entfernung

Wir sind uns wichtig. Egal, ob wir uns regelmäßig melden oder eine Weile
vergeht. Es gibt diese Menschen, die uns so viel bedeuten und die uns
begleiten. Freunde, die bleiben, auch wenn wir uns aus den Augen verlieren für
eine Zeit. In der Bibel steht: Ein treuer Freund ist wie ein festes Zelt; wer einen
solchen findet, hat einen Schatz gefunden. Jesus Sirach 6,14

https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU17/SIR.6/Sirach-6

